

LA VIRGEN DEL BUEN VIAJE

En la localidad del Cotillo, al norte de la Isla de Fuerteventura, existe una especial devoción por la Virgen del Buen Viaje, es esta devoción Mariana seguida con fervor por todos los habitantes de la Isla.

Se celebra en la época estival del siguiente Domingo después del día 15 de Agosto y es raro el majorero que no haya asistido al menos una vez en su vida a dicha romería.

Es esta Virgen muy milagrosa según cuentan los lugareños y son varias las leyendas que se circunscriben a su imagen. Cuentan que en más de una ocasión apareció en alta mar y sirvió con su luz de guía a los marineros que habían perdido el rumbo.

Fue en otra, en la que el temporal de mar era tan fuerte, que el oleaje quería comerse al pueblo. En él pronto se percataron de la ausencia de varios barquillos que habían partido la noche anterior a faenar en busca de pescado para la venta.

Cuando todos los daban por desaparecidos lograron localizarlos con rumbo al Cotillo. Los tripulantes coincidían en que la Virgen los había guiado hasta la orilla, calmando las aguas a su paso, sorteando el oleaje llegaron al abrigo del puerto.

Me llama poderosamente la atención, dentro de las diferentes leyendas sobre la Virgen del Buen Viaje, la que hace referencia a su apego a la loca-